

## **Perdió el Euzkalduna en Amara**

*El Diario Vasco*, 1946-06-11.

Se defendió muy bien el conjunto andoaindarra y es elocuente el 5-4 resultante frente a un potente Vasconia que acosado por la amenaza del CES en la clasificación se apresta a la lucha con la ventaja de entablarla en su propia madriguera. Una sola vez ha sido batido durante el transcurso de esta competición el simpático y brioso conjunto de Amara y lo fue por el Euzkalduna en Echeberrieta. Saltaron al campo sin confiar demasiado y la táctica fue acertada, pues casi se les corre un punto...

Durante casi los noventa minutos el dominio fue alterno; si bien los vasconistas ligaron mejor juego de conjunto llegó casi a imponerse nuestro once durante los últimos minutos. Marcó el terceto de goles inicial el equipo donostiarra y por obra de Arrieta y José Cruz se situaron con un tres a dos alentador nuestros muchachos.

Volvieron a alejarse del peligro, marcando los goles, los de Amara, pero por dos acertados tiros de Galarza y Boni volvieron los andoaindarras a pegarse a la rueda y poner en un serio apuro el punto que consideraba ya suyo el conjunto rojinegro, para terminar con el resultado señalado.

Sin desentonar nadie en nuestro equipo, destacada fue la actuación de Arrieta, Babil y Uranga. También digno de señalar el gol logrado por el primero.